



不來方サマーコンサート開催

7月24日(火)不來方高校の音楽部の皆さんによる『不來方サマーコンサート』を開催し、10年連続日本一の合唱と心のこもった表現をご披露いただきました。

コンサートは、本校の校歌『銀河を呼ぶ』でスタート。それに続いてたくさんの合唱曲も聴かせていただき、素敵なハーモニーに感動しながらあっという間の1時間でした。さすがは『日本一』の音楽部。歌はもちろんのこと、動きも表現も礼儀も笑顔も『さすが日本一!』という姿を見せていただきました。

本校では毎年この『不來方サマーコンサート』に来ていただいています。不來方高校音楽部の皆さんは、県内外から声がかかってビッシリスケジュールなのだそうです。そんな『日本一』の歌声を聴くことができる幸せに感謝しながら、高校生の先輩方の姿をお手本にますます頑張りたいと願っています。



7月20日

「レスキュー講習会」

生徒会の保健委員会で、今年も『レスキュー講習会』を開催しました。盛岡南消防署矢巾分署の村松敬仁さんを講師としてお招きし、防火や防災について講話をいただき、実際に矢巾町のハザードマップでの実習も行いました。最近多い豪雨災害や地震・火災などに備えて『防災』の意識も高めていきたいですね。



7月12・13日(お届けは24日)

西日本豪雨災害募金

『みんなの善意を』との思いを込めて、生徒会が中心となつての『西日本豪雨災害募金』の活動を、7月12・13日の朝の登校時に行いました。

活動は2日だけでしたが、生徒の皆さんからも先生方からもたくさんの善意をいただきました。ご協力ありがとうございました。(17,581円)

